

# Förderkreis für Buga gegründet

JOHANNESVORSTADT. Der Verein „Freunde der Bundesgartenschau Erfurt 2021“ hat sich gebildet. Namhafte Erfurter Firmen sowie engagierte Bürger gehören zu den zehn Gründungsmitgliedern, so zum Beispiel Manfred Ruge als Chef der Garten- und Ausstellungen GmbH sowie Vertreter von „Wir für Erfurt“ und dem City-Management.

Der Förderverein will einen Dialog zwischen allen Interessensgruppen forcieren und die Buga-Ideen der Erfurter bündeln. Für eine Bewerbung habe die Landeshauptstadt die besten Referenzen: 200 Jahre Erwerbsgartenbau, 60 Jahre Egapark im Jahre 2021 und viele Argumente sowie erste Erfolge für eine nachhaltige, grüne Stadtentwicklung.

„Ein solches Vorhaben hat nur Erfolg, wenn es von den Erfurtern und ihren Ideen mitgetragen wird“, meint der als Vereinsvorsitzende gewählte Stadtplaner und Landschaftsarchitekt aus Erfurt, Rüdiger Paul Kirsten.

Eine Vereinsmitgliedschaft ist für alle Interessenten – von Einzelperson bis Firma oder Verein – möglich, wenn die Eintragung offiziell erfolgt ist. Die Internetseite [www.bewerbung-bugaerfurt.de](http://www.bewerbung-bugaerfurt.de) wird heute geöffnet. wdb